



Aktenzeichen: Corell/Me
Leistungsbereich: Bauen, Wohnen und Umwelt

Datum, 16.11.2020 - Drucksachen Nr.:

Mitteilung

XII/286/2020

Beratungsfolge	Termin	Entscheidungen
Bauausschuss	25.11.2020	

Mitteilung über den Prüfantrag von Hr. Fleischer betreffend möglicher Abschaltung der Ampelanlage Bahnhofstraße/Theodor-Heuss-Straße

Sachdarstellung:

Entfällt

Mitteilung:

Hans-Peter Fleischer bittet um Prüfung, ob die Ampel Bahnhofstraße / Theodor-Heuss-Straße abgeschaltet werden kann, da die zwischenzeitliche Abschaltung gezeigt habe, dass die Kraftfahrer aufmerksamer an der Kreuzung seien. Die Fußgängerampel soll allerdings erhalten bleiben.

Hans Jörg Bleher teilt mit, dass es sich bei der Straße um eine außerörtliche Landesstraße handelt. Die Lichtsignalanlage (LZA) wird von Hessen Mobil betrieben und ist zum Schutz, insbesondere bei Querungen durch Fußgänger und bei Abbiegevorgängen von Kraftfahrzeugen (durch die unübersichtliche Kreuzung) notwendig. Eine Abschaltung der LZA ist aus Gründen der Verkehrssicherheit nicht möglich. Zudem gab es für die Dauer des Ausfalls der Lichtsignalanlage massive Beschwerden aus der Bevölkerung.

Thomas Pauli
Bürgermeister